

NETWORKS

Dandim 0812/Lamongan Hadiri Pembukaan Lamongan Job Fair Tahun 2023 dan Launching Aplikasi Pelayanan Informasi Ketenagakerjaan terpadu

Basory Wijaya - JATIM.NETWORKS.CO.ID

Aug 24, 2023 - 10:00



Lamongan,- Dandim 0812/Lamongan,Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., hadir pembukaan Lamongan Job Fair dan launching aplikasi pelayanan informasi ketenagakerjaan yang dilaksanakan GOR Kabupaten Lamongan Jl Basuki Rahmad Kabupaten Lamongan, Kamis (24/08/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan informasi kepada para pencari kerja untuk mendapatkan informasi lowongan kerja dan membantu perusahaan untuk bisa merekrut tenaga kerja. Jadi kegiatan ini diharapkan mampu menjadi jembatan yang akan saling menguntungkan antara pencari kerja dan juga perusahaan yang sedang membutuhkan karyawan.



Pada saat membuka kegiatan ini, Bupati Lamongan, Dr. H. Yuhronur Efendi MBA mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada seluruh pihak atas terselenggaranya job fair ini baik Disnaker Lamongan, para pimpinan perusahaan serta pihak terkait.

"Job fair ini mempunyai nilai strategis, karena memberikan ruang komunikasi dua arah secara langsung, antara pengguna dan pencari kerja. Pemerintah bertindak sebagai fasilitator merupakan wujud kolaborasi yang terpadu dalam upaya menekan angka pengangguran di kabupaten lamongan, sekaligus sebagai penerapan sistem rekrutmen tenaga kerja secara transparan dan kompetitif" ujar Bupati Lamongan.

Sementara itu, Dandim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., saat hadir di acara Job fair berharap dengan diselenggarakannya kegiatan ini akan mampu mengurangi angka pengangguran, khususnya di Kabupaten Lamongan.

"Kita banyak melihat pengangguran yang ada di Kabupaten Lamongan ini. Dengan adanya kegiatan ini, semoga akan menjadi gebrakan ke depannya untuk dapat mengurangi angka pengangguran di Kabupaten lamongan serta dapat mendongkrak potensi sumber daya manusia di Kabupaten Lamongan" ujar Dandim 0812/Lamongan.

Acara di tutup dengan pemukulan gong oleh Bupati Lamongan di dampingi Forkopimda Kab Lamongan sebagai tanda di bukanya Lamongan job Fair tahun 2023 dan launching aplikasi pelayanan informasi ketenagakerjaan terpadu (Peliket) kemudian dilanjutkan dengan meninjau stand job Fair. (Pendim0812)